



Sosialisasi Bahaya Penyalahgunaan Narkoba Dan Miras **Di Desa Semoyang**

Muhammad Sopian
Bimbingan Konseling
Fakultas Ilmu Pendidikan dan Psikologi
Universitas Pendidikan Mandalika

Abstrak

Pelaksanaan pengabdian ini bertujuan untuk memberikan edukasi terkait pentingnya untuk mengetahui bahaya penyalahgunaan narkoba dan miras di desa Semoyang. Metode pelatihan yang digunakan yakni tahapan survey, kordinasi dengan pihak terkait, sosialisasi, dan evaluasi. Adapun hasil yang diperoleh selama pelaksanaan kegiatan ini adalah meningkatnya pemahaman siswa dan warga terkait bahayanya mengkonsumsi narkoba dan minuman keras. Kesimpulan dari pelatihan ini adalah kegiatan pelatihan yang dilakukan dengan baik dan mendapatkan respon yang baik dari mitra dibuktikan dari banyak siswa yang ingin mengikuti pelatihan.

Kata Kunci

Sosialisasi, Narkoba,
Minuman Keras, Desa
Semoyang.

Pendahuluan

Desa Semoyang adalah sebuah desa yang terletak di Kecamatan Praya Timur, Kabupaten Lombok Tengah, Provinsi Nusa Tenggara Barat, Indonesia. Desa Semoyang memiliki penduduk yang tercatat dalam basis data Desa Semoyang dengan Total : 8.302 jiwa yang terdiri dari : Jumlah Laki-laki : 4.057 jiwa ; Jumlah Perempuan : 4.245 jiwa; Jumlah Kepala Keluarga : 3.271 jiwa; Kepadatan Penduduk : 859,38 per KM. Usia penduduk Desa Semoyang yang tercatat mulai dari usia 0- lebih dari 75 tahun dengan total laki-laki : 3.839 Orang, Perempuan : 4.095 Orang. Jumlah dusun di desa bersumlah 22 dengan mata pencarian pokok yang mendominasi desa semoyang adalah petani, peternak, pedagang, ASN, TNI, POLRI, UMKM, dan lain-lain.

Potensi keunggulan desa semoyang seperti hasil tanaman pangan dan buah-buahan yang melimpah, hasil perkebunan yang mencakup kelapa dan tembakau, kehutanan yang meliputi arang, perternakan dan perikanan yang meliputi daging, mujair, serta pertambangan yang meliputi Hal tersebut disebabkan karna letak geografisnya yang strategis sehingga memiliki begitu banyak potensi hasil alam.

Adapun permasalahan yang ada di desa semoyang adalah kurangnya edukasi kepada remaja tentang bahaya penyalahgunaan narkoba dan miras sehingga remaja di sekitar desa semoyang banyak yang mengkonsumsi miras. Adapun cara-cara pemecahan masalah yang dapat dilakukan oleh mahasiswa adalah dengan cara melaksanakan sosialisasi tentang bahaya miras dan narkoba kepada remaja sekitar desa semoyang, dengan adanya sosialisasi tersebut remaja sekitar desa semoyang dapat mengetahui jenis dari miras dan narkoba serta dampak dari penyalahgunaan miras dan narkoba jika di konsumsi secara berlebihan.



Metode Pengabdian

Adapun metode pelaksanaan adalah berkoordinasi dengan pihak mitra beserta jajarannya mereka menyarankan untuk berkolaborasi dengan sekolah yang berada disekitar semoyang guna lancarnya kegiatan sosialisasi bahaya penyalahgunaan miras dan narkoba. Adapun kegiatan yang dilakukan selama kegiatan KKN (Kuliah Kerja Nyata) di lokasi dengan cara sosialisasi bahaya penyalahgunaan miras dan narkoba. Narkotika adalah zat atau obat baik yang bersifat alamiah, sintetis, maupun semi sintetis yang menimbulkan efek penurunan kesadaran, halusinasi, serta daya rangsang.

Sosialisasi miras dan narkoba di laksanakan di SMPN 3 Praya Timur yang berlokasi di Semoyang dan dilakukan secara bertahap dimulai dari sosialisasi tentang bahaya penyalahgunaan narkoba dan selanjutnya sosialisasi bahaya penyalahgunaan miras. Sosialisasi tersebut menjelaskan tentang jenis-jenis dari miras dan narkoba serta bahaya kecanduan dari miras dan narkoba.

Hasil dan Pembahasan

Dari kegiatan yang dilaksanakan diatas hasil yang dicapai bagi remaja adalah para remaja lebih mengenal jenis dari miras dan narkoba, memberikan pemahaman tentang modus peredaran narkoba, serta bahaya dari penyalahgunaan narkoba jika di konsumsi secara berlebihan. Dan juga para remaja dapat menghindari narkoba untuk menjaga Kesehatan. Dengan adanya sosialisasi ini para remaja dapat mengetahui cara menangani kecanduan dari miras dan narkoba. Adapun faktor pendukung berjalannya program sosialisasi bahaya penyalahgunaan miras dan narkoba adalah dengan adanya dukungan dari pihak sekolah dan kerja sama anggota kelompok yang membantu kegiatan sosialisasi sehingga dapat berjalan dengan lancar. Kegiatan tersebut tampak pada gambar berikut





Kesimpulan

Dengan adanya sosialisasi bahaya penyalahgunaan miras dan narkoba ini para remaja dapat mengetahui jenis miras dan narkoba, bahaya penyalahgunaan dari miras dan narkoba, modus/cara pengedaran narkoba, serta cara menangani kecanduan miras dan narkoba

Saran

Bagi para remaja jauhi miras dan narkoba agar dapat menjaga Kesehatan dan berhati-hati saat membeli snack agar terhindar dari narkoba.

Daftar Pustaka

Rizka, M. A. (2019). Buku Saku Pedoman Program KKN Tematik “Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pendidikan”. Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat. IKIP Mataram.